

Fahr Rad in Ulm und um Ulm herum!

Unter diesem Motto fand das diesjährige Bundes-Radsport-Treffen vom 30.7.- 4.8.12 statt.

Jeden Tag wurde ein abwechslungsreiches Tourenprogramm in 3 unterschiedlichen Distanzen angeboten. Attraktive Strecken in landschaftlich reizvoller Umgebung erfreuten das Auge bei bestem Wetter.

So lernte man die gesamte Region, die sich auf Baden-Württemberg und Bayern erstreckte, gut kennen. Jeder kam auf seine Kosten.

3 Noppis, nämlich Karoline, Harald und ich haben die Vereinsfarben vertreten. Harald wurde besonders viel gesehen, reiste er schon einen Tag vorher an und absolvierte als „Öztaltraining“ alle sich anbietenden Strecken.

So weit weg, kannte außer Freunden und Bekannten keiner „Noppenberg“. Das wird sich im Laufe der Zeit ändern, haben wir doch vor, nächstes Jahr wieder an dem Event teilzunehmen; das wäre in Folge das 3. mal.

Dann wird es in Cottbus an der Lausitz ausgerichtet.

Mit Spreewald- und Senfgurken sowie Infomaterial hat der Veranstalter die Interessen bereits bei vielen geweckt.

